



LES PIRATES DE CHOEUR DANS L'ÎLE DE RE : UN GRAND SUCCES !

publié le 07/07/2022

Descriptif :

Vendredi dernier les élèves de 5èmes cham chad se sont produits à la salle Vauban de l'île de Ré .
Voici un bel article de presse sur leur concert

Vendredi dernier les élèves de **5èmes cham chad** se sont produits à la salle Vauban de ST Martin de Ré pour y jouer leur spectacle théâtral et musical '**le trésor du Leprechaun**'.



UN VRAI SUCCES !





En première partie la chorale des Hautes Raises a interprété des chants passant du gospel à la variété française puis les deux chorales se sont réunies pour un chant commun sur le thème de Paris. Cette rencontre intergénérationnelle fut très émouvante



Un grand Bravo aux élèves pour leur prestation !



Merci à **Mme Helly Karine pour le Théâtre** et à **Mme Perissutti Manuella pour la direction d'orchestre**

Cliquez sur le lien pour voir l'article de journal

 [concert_1_](#) (PDF de 894.3 ko)

Béatrice SAMOYAULT



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.